
 
Ingo Steiner erfragte den Sachstand bezüglich der Ausbildung zum Notfallsanitäter, der für diese 
Sitzung zugesagt worden war. 
 
KVD Dahm teilte mit, dass die Daten der Hilfsorganisationen noch nicht komplett vorlägen. 
Hierzu bestehe jedoch ein enger Kontakt  und Austausch mit den Hilfsorganisationen. Sodann 
werde umgehend Kontakt mit den Verbänden der Krankenkassen zwecks Herbeiführung des 
Einvernehmens aufgenommen. 
 


